



# Nota de prensa

## Consejo de Competitividad en Bruselas

### **Hereu reclama en Bruselas una política industrial europea fuerte y una financiación más ágil**

- El ministro de Industria y Turismo ha participado en una nueva reunión de la Alianza para la Industria Electrointensiva, que, por primera vez, ha presentado sus conclusiones y puntos de debate en el Consejo de Competitividad.
- Durante el desarrollo del COMPET, el ministro Hereu ha intervenido, en catalán, en el debate sobre el ‘Informe anual general sobre simplificación’ presentado por la Comisión, en la que el ministro ha reivindicado que “una Europa más sencilla y rápida” solo puede lograrse con una mejora regulatoria continua.
- El ministro, en un COMPET de mucho contenido, ha participado también en el debate sobre el futuro del Fondo Europeo de Competitividad, en el que se ha manifestado de nuevo a favor de un verdadero instrumento centralizado que asegure la reinustrialización de Europa.

**08 de diciembre de 2025.-** El ministro de Industria y Turismo, Jordi Hereu, ha vuelto a participar en una nueva reunión previa al Consejo de Competitividad (COMPET), de la Alianza para la Industria Electrointensiva. Se trata ya de la cuarta reunión de esta alianza y, bajo la presidencia italiana en esta ocasión, ha podido debatir sobre el nuevo Plan de Acción RESourceEU, es decir, sobre la disponibilidad de chatarra en Europa.

Hereu ha manifestado su satisfacción con el liderazgo europeo actual para asegurar la autonomía estratégica en el ámbito de las materias primas críticas, pero ha alertado sobre la necesidad de apostar por una autonomía estratégica abierta.

Al término de la reunión de la Alianza, el ministro se ha dirigido al Consejo de Competitividad en el que ha participado, en catalán, en el debate sobre el 'Informe anual general sobre simplificación' presentado por la Comisión. Hereu ha compartido la visión de España en materia de simplificación y de mejora regulatoria. El ministro ha pedido ser ambiciosos y ha asegurado que "en el centro de las políticas de simplificación tenemos que poner en el centro a las empresas europeas, a las pymes y a los ciudadanos".

El ministro Hereu ha participado también en el debate sobre el Fondo Europeo de Competitividad, donde ha pedido que este nuevo mecanismo apoye firmemente a la industria europea, con instrumentos específicos para sectores industriales clave como el acero, el automóvil o el químico.

El fondo, según Hereu, debe facilitar la transición ecológica y la descarbonización industrial, asegurando financiación ágil y manteniendo los esfuerzos inversores que la Comisión ya ha emprendido con los fondos Next Generation.

Por otro lado, durante el desarrollo del COMPET, Italia ha presentado por primera vez, en nombre España y otros países como Francia o Polonia, los resultados de los debates de la Alianza de Industrias Electrointensivas.

Además, se ha presentado un informe sobre la Declaración de Berlín, firmada el pasado 3 de noviembre por diecisiete países, entre ellos España. Dicho documento recoge una serie de medidas para fortalecer la competitividad de la industria europea, para mejorar la productividad, reducir la burocracia, el aumento de los costes energéticos, la feroz competencia global, los impactos del cambio climático, o las tensiones comerciales.

## Mercado Interior y Comercio Electrónico

En el COMPET se ha vuelto a debatir sobre el mercado interior europeo y se ha puesto el foco en los retos que enfrenta el comercio electrónico en la Unión Europea. España respalda una estrategia para modernizar dicho mercado a través de la eliminación de barreras administrativas, además se ha defendido la necesidad de la simplificación legislativa y la reducción de cargas administrativas para empresas y pymes.

Finalmente, el ministro de Industria ha mantenido una reunión bilateral con el nuevo ministro francés de Industria, **Sebastien Martin**, para compartir su visión sobre las próximas políticas de contenido local europeo.